

濠洲政府、邦品の 關稅引上を策す

我も通商擁護法で對抗か

問題は羊毛の輸入

(東京ラヂオ廿六日) 既報我

が總在對米國政府が關稅を

課するに對しては、該處から成る常設委員會を

が總在對米國政府が關稅を

反対の火の手

脚下から湧く

日本

の報復を恐れて

の指揮下に

にかけて

測定地域一帯の基

準となるべき諸種

主を傾けて観測する由

である、長谷川所長は語る

六月十九日の天候は悪く

快晴に代り、十八日は晴

のが普通だが十八日は晴

晴れて来ると思ふ

邦政府に對し

邦品開港税引上は日凌關稅

★二十六日

横濱開港記念祭

北海道、天文の豪華版

★二十七日

六月十九日の監督を前に北

海道技幸方面では關口技術以

ての公演が行なわれる、當日JOAK

大學生のストラットン博士等

の英國觀測隊共々に準備に忙

殺されるが、今迄見だ

たものはない珍奇な器物類に附近

の村民達はヒヨク驚いてゐる

今回觀測の成敗はつた二分

の足立測候所では東京天文台

昨日横濱入港の米國アフ

ラ

示してある、右の百品中

期に較ぶれば二分の方の賤貴を

間にかかる由で觀測地

の足立測候所では東京天文台

支那側の抗議を

日本一蹴す

北支駐屯軍強化問題

酒東鳳

支那側抗議に對し、日本は北

支那側抗議として平九百一年協定を調査し、増

兵の根據として千九百一年協定を調査し、増

約指揮した頃の簡単な回答

憂慮さる日支關係

逆轉惡化の兆

根強い學生の抗日運動

(北平廿七日) 支那學生はその北支駐屯軍強化抗議への日本政府の回答を

以て説明不十分として日本大使に再度抗議するやう訓令したが、これがため折

角良化しかけた日支關係が又逆轉惡化するのではないかと憂慮されてゐる。

近來南京政府が日被転化し、北支宋哲元政府並びに日本駐屯軍と協調する

氣勢を示し、學生の運動活動に出てゐることによつて、北支駐屯軍が排撃する

外國消息通の觀測によるこの支那の抗日運動は頗る

根強いもので決して一時的現象だなご樂觀しては

ならないものである。

外國消息通の觀測によるこの支那の抗日運動は頗る

根強いもので決して一時的現象だなご樂觀しては

ならないものである。

北支駐屯軍はその北支駐屯軍強化抗議への日本政府の回答を

以て説明不十分として日本大使に再度抗議するやう訓令したが、これがため折

角良化しかけた日支關係が又逆轉惡化するのではないかと憂慮されてゐる。

近來南京政府が日被転化し、北支宋哲元政府並びに日本駐屯軍と協調する

氣勢を示し、學生の運動活動に出てゐることによつて、北支駐屯軍が排撃する

外國消息通の觀測によるこの支那の抗日運動は頗る

根強いもので決して一時的現象だなご樂觀しては

ならないものである。

外國消息通の觀測によるこの支那の抗日運動は頗る

根強いもので決して一時的現象だなご樂觀しては

ならないものである。

外國消息通の觀測によるこの支那の抗日運動は頗る

根強いもので決して一時的現象だなご樂觀しては

ならないものである。

外國消息通の觀測によるこの支那の抗日運動は頗る

根強い

